



5 Pièces

250 m²

Réf. 83325952

1 890 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CANNES - A quelques minutes à pieds du Suquet, du port, du palais des Festivals, villa de type 4CH/3CH, sur 2 niveaux, surmontée d'un toit terrasse profitant d'une vue sur la baie et le port de Cannes. Edifiée sur un terrain d'environ 350 m2 avec piscine, cette villa exposée Sud, dispose avec sa terrasse sur le toit d'une surface totale d'environ 230 m2 et d'environ 150m2 de surface habitable. Au rez-de-chaussée, 1 chambre en suite, un vaste espace salon-salle à manger, cuisine US, arrière cuisine-buanderie. À l'étage, patio extérieur, 2 chambres se partageant une salle de douche + 1 chambre ...

CANNES - Just a few minutes' walk from the Suquet, harbor and Palais des Festivals, 2-story, 4CH/3CH villa with roof terrace overlooking the bay and harbor of Cannes. Set in grounds of approx. 350 m2 with swimming pool, this south-facing villa with roof terrace has a total surface area of approx. 230 m2 and approx. 150 m2 of living space. Ground floor: 1 en suite bedroom, spacious living/dining room, open-plan kitchen, rear kitchen/laundry room. On the first floor, outdoor patio, 2 bedrooms sharing a shower room + 1 master bedroom with full bathroom opening onto terrace. On the third level, ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

